

## Kleiner Frühlingsgruß

**Gemeinsam mit dem Interkulturellen Garten Coswig e.V.** haben wir (wieder) für eine kleine Freude in den sozialen Einrichtungen in Coswig sorgen können.

Wie schon in der Vorweihnachtszeit wollten wir ein Zeichen der Solidarität und des Zusammenhaltes setzen.

Wir pflanzten, natürlich unter Einhaltung der Hygienebestimmungen an der frischen Luft, Körbe mit Frühlingsblühern und schmückten diese mit Moos, Zweigen, kleinen Eiern und Holzhasen.

Mit diesen liebevoll gestalteten Blumengrüßen konnten wir 3 Altenpflegeheime, das Wohnheim für behinderte Menschen, das Kinder- und Jugenddomizil Coswig und auch das Rathaus erfreuen.

